



Le Japon et les Philippines renforcent leur défense contre la Chine

• [03/06/2025](#)

Des responsables de la défense du Japon et des Philippines se sont rencontrés dimanche à Singapour pour discuter des moyens de renforcer la coopération militaire face à une menace commune : la Chine.

Les deux camps ont conclu un accord d'accès réciproque qui permet des visites militaires bilatérales dans les pays de l'un l'autre, un accord qui constituera la base d'une coopération importante en matière de défense.

« **Renforcer la dissuasion** » : Le secrétaire philippin à la défense, Gilberto Teodoro, a fait remarquer que le Japon et les Philippines « doivent renforcer leur dissuasion » et « s'opposer aux actions indésirables », en référence aux empiètements fréquents de la Chine dans les eaux territoriales japonaises et philippines à proximité d'îles administrées par les deux pays.

Alors que la Chine se montre de plus en plus belliqueuse dans la région Asie-Pacifique, les sentiments anti-chinois montent en flèche. Les Philippines sont régulièrement intimidées par les Chinois et résistent fermement.

Le Japon a également tenté de s'opposer à l'agression chinoise, en renforçant ses capacités de défense et ses efforts de coopération avec d'autres pays asiatiques, y compris les Philippines.

La prophétie le dit : Cependant, la prophétie biblique montre qu'à mesure que les États-Unis s'affaiblissent et que la Chine se renforce et se rapproche de la Russie, les efforts des autres nations asiatiques pour contrer la Chine ne dureront plus longtemps. À mesure que les États-Unis reculeront, le Japon et les Philippines changeront d'avis et feront allégeance à un axe dirigé par la Russie et la Chine, qui, selon les prophéties, disposera d'une armée de 200 millions de soldats.